

19. Stettener Modellbahntage vom 5. bis 6. Januar 2019

# Einmal mehr: Winterzeit ist Modellbahnzeit!

Unsere jährliche Modellbahnausstellung Anfang Januar in Stetten ist zu einer festen Einrichtung in unserem Vereinsgeschehen geworden. Bereits zum 19. Mal in Folge werden wir vom 5. bis 6. Januar 2019 unsere Stettener Modellbahntage veranstal-

ten. Wie gewohnt bieten wir eine grosse Vielfalt an Modellbahnen und ein interessantes Rahmenprogramm, sodass alle grossen und kleinen Modellbahnfans wieder voll auf ihre Kosten kommen werden. Nicht weniger als 15 liebevoll ausgestaltete

Anlagen und Exponate zeigen die ganze Bandbreite des Modellbahnhobbys. Rund 20 Aussteller aus Deutschland, Frankreich, den Niederlanden und aus der Schweiz sorgen für eine überaus abwechslungsreiche Veranstaltung! Highlights sind dabei sicher die wunderschöne H0-Anlage «Zermatt» von Klaus Keller, die übrigens das erste Mal öffentlich gezeigt wird, sowie die Anlage «Pocahontas Mining Company» von Michael Fuchs und Jürgen Funck nach Vorbild einer amerikanischen Kohlemine. Eine weitere Besonderheit ist die von zahlreichen Modellbahnmessern bekannte H0-Anlage «S+G Mining Company» von Leo Bettomviel aus den Niederlanden.

Als ganz besondere Attraktion wird der bekannte TV-Moderator Hagen von Ortloff zu Gast sein und historisches Spielzeug, wie die in der Schweiz hergestellte WESA-Bahn oder EHEIM- und Schuco-Modelle, präsentieren.

Aber auch so bekannte Modellbaukünstler wie Marcel Ackle aus der Schweiz und Patrice Hamm aus Frankreich werden mit von der Partie sein und Modellbau vom Feinsten präsentieren. Die Spurweite TT wird durch die Anlage «Withower Fähre» mit Motiven von der Insel Rügen vertreten sein. Ein sehr exotisches Thema stellt das Schausstück «Mahachai» des Niederländer Paul de Groot dar. Gezeigt wird eine Stadt in Thailand mit verblüffenden Effekten. Ein Stück Verkehrsgeschichte zeigt eine Nebenbahnanlage, die den ehemaligen Bahnhof Vaihingen/Enz Nord als Motiv hat. Weitere Anlagen nach deutschen und französischen Motiven, darunter eine Winteranlage, sollen Lust auf die Modellbahn machen.

Abgerundet wird die Ausstellung durch vielfältige Vorführungen zu verschiedenen Themen des Modellbaus, Kleinserienhersteller wie den «Baumbauer» Manfred Grüning, einen Modellbahnflohmarkt, eine grosse Tombola mit vielen wertvollen Preisen, eine Spiel- und Bastelecke für unsere kleinen Besucher und die Bewirtung mit Speisen und Getränken wie Kaffee und leckerem Kuchen.

MECS

Fotos: MECS



Rund 20 Aussteller aus Deutschland, Frankreich, den Niederlanden und der Schweiz werden da sein.



Eine Nebenbahnanlage, die den ehemaligen Bahnhof Vaihingen/Enz Nord zeigt.

Die Ausstellung findet am 5./6. Januar 2019 im Gemeindezentrum, Rathausstrasse 11, 78570 Mühlheim-Stetten (Kreis Tuttlingen), statt. Die Öffnungszeiten sind am Samstag 11–18 Uhr und am Sonntag 10–17 Uhr. Nähere Infos gibt es auf unserer Website unter [www.mec-stetten-donau.de](http://www.mec-stetten-donau.de).